



vfgh

Verfassungsgerichtshof
Österreich

1010 Wien, Judenplatz 11
Österreich

Mediensprecher

Mag. Christian Neuwirth

Tel ++43 (1) 531 22-525

Fax ++43 (1) 531 22-108

christian.neuwirth@vfgh.gv.at

www.vfgh.gv.at

Presseinformation

Jean-Paul Costa, Präsident des EGMR, zu Fachgesprächen in Wien

Der Präsident des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte (EGMR), Jean-Paul Costa, trifft heute, Sonntag, zu Fachgesprächen in Wien ein. Begleitet wird Costa von der (österreichischen) Richterin am EGMR, Elisabeth Steiner.

Die Themen für die Arbeitssitzung mit VfGH-Präsident Gerhart Holzinger sowie Verfassungsrichterinnen und Verfassungsrichtern sind u.a. die aktuelle Situation des Europäischen Gerichtshofes für Menschenrechte sowie das Verhältnis des EGMR zu den nationalen Verfassungsgerichten.

Costa wird bei seinem Besuch, der bis Dienstag dauert, auch mit Bundespräsident Heinz Fischer und Justizministerin Claudia Bandion-Ortner zusammentreffen.

7. Juni 2009